

**Wir danken herzlich**

Zum Abschied von unserer geliebten

# **Susanna Saurer-Schmocke**

durften wir auf vielfältige Weise eure liebevolle Anteilnahme erfahren.  
Das berührt uns tief und ist uns ein Trost.

Wir danken allen, die Susi freundschaftlich verbunden waren und sie immer wieder besucht haben. Die Beziehung zu euch allen war ihr die grösste Freude.

Besonders danken wir:

- den Nachbarn im Ilfisschachen für ihre treue Freundschaft und die stete Hilfsbereitschaft
- Dr. Lorenz Sommer für die langjährige Betreuung
- den Ärzten und dem Pflegepersonal für die einfühlende Pflege in den letzten Tagen
- Pfarrer Roland Jordi für die persönliche Gestaltung des Gottesdienstes
- Yunah Proost und Daniela Wyss für das wunderbare Cello- und Orgelspiel
- auch für alle Spenden

*Langnau, im April 2022*

*Die Trauerfamilie*